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Ose la sainteté !

Laisse la grâce de ton baptême porter du fruit dans un cheminement de sainteté.

Permets que tout soit ouvert à Dieu et pour cela choisis-le, choisis Dieu sans relâche.

Ne te décourage pas, parce que tu as la force de l’Esprit Saint pour que ce soit

possible ; et la sainteté, au fond, c’est le fruit de l’Esprit Saint dans ta vie (cf. Ga 5, 22-

23). Quand tu sens la tentation de t’enliser dans ta fragilité, lève les yeux vers le

Crucifié et dis-lui : ‘‘Seigneur, je suis un pauvre, mais tu peux réaliser le miracle de me

rendre meilleur’’. Dans l’Église, sainte et composée de pécheurs, tu trouveras tout ce

dont tu as besoin pour progresser vers la sainteté. Le Seigneur l’a remplie de dons

par sa Parole, par les sacrements, les sanctuaires, la vie des communautés, le

témoignage de ses saints, et par une beauté multiforme qui provient de l’amour du

Seigneur, « comme la fiancée qui se pare de ses bijoux » (Is 61, 10).

Un dimanche autrement
Vive sa foi en ce temps de confinement

@jeunescathosevreux



Jn 14, 15-21

ÉVANGILE DE
JÉSUS CHRIST
SELON SAINT JEAN

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si vous

m’aimez, vous garderez mes commandements. Moi, je

prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui

sera pour toujours avec vous : l’Esprit de vérité, lui que le

monde ne peut recevoir, car il ne le voit pas et ne le

connaît pas ; vous, vous le connaissez, car il demeure

auprès de vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas

orphelins, je reviens vers vous. D’ici peu de temps, le

monde ne me verra plus, mais vous, vous me verrez

vivant, et vous vivrez aussi. En ce jour-là, vous

reconnaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en

moi, et moi en vous. Celui qui reçoit mes commandements

et les garde, c’est celui-là qui m’aime ; et celui qui m’aime

sera aimé de mon Père ; moi aussi, je l’aimerai, et je me

manifesterai à lui. »

 

 

 

R/ Terre entière, acclame Dieu, chante le Seigneur ! 

 

Acclamez Dieu, toute la terre ;

fêtez la gloire de son nom,

glorifiez-le en célébrant sa louange.

Dites à Dieu : « Que tes actions sont redoutables ! »

 

«Toute la terre se prosterne devant toi,

elle chante pour toi, elle chante pour ton nom. »

Venez et voyez les hauts faits de Dieu,

ses exploits redoutables pour les fils des hommes.

 

Il changea la mer en terre ferme :

ils passèrent le fleuve à pied sec.

De là, cette joie qu’il nous donne.

Il règne à jamais par sa puissance.

 

Venez, écoutez, vous tous qui craignez Dieu :

je vous dirai ce qu’il a fait pour mon âme ;

Béni soit Dieu qui n’a pas écarté ma prière,

ni détourné de moi son amour !

Ps 32 (33), 1-2, 4-
5, 18-19

 



P. Jimmy Faucillers,

prêtre coopérateur des paroisses Père Laval -

Louviers - Boucles de Seine et Saint-Pierre

des Deux Rives

Méditation

«  Être libre c’est faire ce que l’on veut…  » dit-on parfois.

Vivre la foi (et surtout l’enseignement moral qui en

découle), semblerait alors étouffer la liberté humaine. Il

n’est pas rare dans la vie d’un croyant de s’interroger

profondément lorsqu’il commence à comprendre que sa

foi en Dieu l’invite à prendre un certain chemin de vie,

celui de l’Évangile, et à renoncer à d’autres : est-ce que je

vais perdre ma liberté en suivant cet enseignement, ces

règles ?

 

Il faut alors regarder la question sous un autre angle pour

qu’elle s’éclaire : que voulons-nous en fait ? Tout Homme

honnête peut alors faire le même constat que saint Paul :

« Je ne fais pas le bien que je voudrais, mais je commets le mal
que je ne voudrais pas. […] Moi qui voudrais faire le bien, je
constate donc, en moi, cette loi  : ce qui est à ma portée, c’est
le mal.  » (Rm 7, 19.21)  ; cette blessure du péché est un

poison destructeur causant bien de nos malheurs. Seule,

notre liberté est trop fragile.

 

En Jésus son fils, Dieu vient nous sauver de ce malheur. Il

est « le chemin, la vérité et la vie » (Jn 14,6), il nous montre

le chemin pour bien utiliser notre liberté. Ce chemin est

celui de l’amour  ; donner son cœur comme lui, Jésus, l’a

donné, totalement. Avec l’aide de l’Esprit-Saint nous

devenons alors capables de donner le meilleur de nous-

même.

 

La vraie liberté c’est être capable de donner son cœur et

d’aimer, voilà ce que Jésus nous apprend, le bien et la

vérité de notre vie. «  La loi du Seigneur est parfaite, qui
redonne vie  ; la charte du Seigneur est sûre  » (Ps 18,8)  ;

faisons confiance au Seigneur, à l’Église qui transmet son

enseignement. Dieu n’enlève rien, il donne tout !

Ô Marie,

tu resplendis toujours sur notre chemin

comme signe de salut et d’espérance.

Nous nous confions à toi, Santé des malades,

qui, auprès de la croix, as été associée à la douleur

de Jésus,

en maintenant ta foi ferme.

 

Toi, Salut du peuple romain,

tu sais de quoi nous avons besoin

et nous sommes certains

que tu veilleras afin que,

comme à Cana de Galilée,

puissent revenir la joie et la fête

après ce moment d’épreuve.

 

Aide-nous, Mère du Divin Amour,

à nous conformer à la volonté du Père

et à faire ce que nous dira Jésus,

qui a pris sur lui nos souffrances

et s’est chargé de nos douleurs

pour nous conduire, à travers la croix,

à la joie de la résurrection. Amen.

 

Sous Ta protection nous cherchons refuge, Sainte

Mère de Dieu. N’ignore pas nos supplications,

nous qui sommes dans l’épreuve, et libère-nous

de tout danger, Ô Vierge glorieuse et bénie.

Prière 

 

 

 


